
                              
 

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO SINACAD/NOPR 
 

Ata de assembleia geral ordinaria do Sindicato das Academias e Atividades Afins do Noroeste do Paraná. Aos vinte 
e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dez horas na Avenida Carneiro Leão, nº 294 salas 505 e 
506, nesta cidade e Comarca de Maringá, Estado do Paraná. Foram convocadas as academias da região noroeste 
do Estado do Paraná (Alto Paraná, Alto Piquiri, Altônia, Altamira do Paraná, Amaporã, Araruna, Atalaia, Barbosa 
Ferraz, Boa Esperança, Bom Sucesso, Borrazópolis, Kaloré, Cambira, Campina da Lagoa, Campo Mourão, Cianorte, 
Cidade Gaúcha, Colorado, Corumbataí do Sul, Cruzeiro do Oeste, Cruzeiro do Sul, Diamante do Norte, Douradina, 
Doutor Camargo. Engenheiro Beltrão, Fênix, Floraí, Floresta, Flórida, Francisco Alves, Goioerê, Guairaçá, 
Guaporema, Itambé, Icaraíma, Iguaraçú, Inajá, Indianópolis, Iporã, Iretama, Itaguajé, Itaúna do Sul, Ivatuba, Jandaia 
do Sul, Janiópolis, Japurá, Jardim Olinda, Juranda, Jussara, Loanda, Lobato, Luiziana, Mamborê, Mandaguaçú, 
Mandaguari, Maria Helena, Marialva, Marilena, Mariluz; Maringá, Marumbi, Mirador, Moreira Sales, Munhoz de Melo, 
Nova Aliança do Ivaí, Nova Cantu, Nova Esperança, Nova Londrina, Nova Olímpia, Ourizona, Paiçandú, Paraíso do 
Norte, Paranacity, Paranapoema, Paranavaí, Peabiru, Pérola, Planaltina do Paraná, Porto Rico, Presidente Castelo 
Branco, Querência do Norte, Quinta do Sol, Roncador, Rondon, Santo Antônio do Caiuá, São Carlos do Ivaí, São 
João do Caiuá, São Jorge do Ivaí, São Jorge do Patrocínio, São Pedro do Ivaí, São Pedro do Paraná, São Tomé, 
Sarandi, Santa Cruz de Monte Castelo, Santa Fé, Santa Isabel do Ivaí, Tamboara, Tapejara,Tapira, Terra Boa, Terra 
Rica, Tuneiras do Oeste, Ubiratã, Umuarama, Uniflor e Xambrê), para a deliberação da seguinte ordem do dia :1) 
Discussão e deliberação sobre as pautas de reivindicações enviadas pelo SINTEEEMAR, SAAEPAR e 
SINPEFEPAR, para o período 2021-2022; 2) Eleição da comissão de negociação coletiva de trabalho– 2021-2022; 
3) Estratégias de negociação coletiva de trabalho;  4) Reajuste  da mensalidade sindical; 5) Implantação da 
Contribuição Institucional; 6) Autorização para a antecipação da reversão patronal independentemente do 
fechamento de convenções coletivas de trabalho com proposta de parcelamento; 7) Calendário de eventos; 8) 
Prestação de Contas; 9)  Assuntos gerais. Aberta a audiência o presidente Anderson de Jesus Ciriaco Lopes 
apresentou aos presentes as tratativas conforme pauta: Lockdown – dificuldade econômica – busca de alternativas. 
Foi esclarecido que o momento é de extrema dificuldade para grande parte das empresas e para os trabalhadores; 
que o fechamento das atividades pelo órgão municipal é acertado em decorrência da situação da pandemia; que 
precisamos construir alternativas para este momento; que os parâmetros devem ser a preservação da saúde e da 
vida em primeiro lugar, sendo seguida, em um segundo plano, pela garantia de renda aos trabalhadores, bem como, 
no mesmo patamar, a preservação das empresas, evitando o encerramento das atividades. Ainda não foi oferecido 
aos sindicatos SINTEEMAR, SAAEPAR e SINPEFEPAR, nenhum reajuste salarial, devido a data base ser o mês de 
março e ainda não ter saído nenhum índice de reajuste para o mês; Foram incluídas algumas cláusulas para as 
empresas ter um folego para garantir o pagamento dos salários e sobreviver, que não houve ajuda do governo 
estadual em relação aos tributos, que há necessidade de redução de salários/jornada, antecipação de períodos de 
férias, pagamento posterior do adicional de férias, etc. Eleitos os ex presidentes do SINACAD/NOPR para comissão 
de negociação coletiva de trabalho; Sobre a implantação da contribuição institucional decidiram em manter a 
cobrança no ano de 2021; Foi mantida todas cláusulas da Convenção Coletiva 2020-2021 acrescentando as claúsulas 
da pandemia. Não foi autorizado o reajuste  da mensalidade sindical, da mesma forma para a reversão patronal. A 
proposta foi posto em votação e recebeu aprovação unânime dos presentes. Nada mais havendo para tratar, eu, 
Luciana Satiko No Mendes, lavrei a presente que, após a leitura imediata e aprovação dos presentes, será assinada 
por mim e pelo Presidente da Assembléia, Anderson de Jesus Ciriaco Lopes. 
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